
新議長・副議長を選出

　一般会計では、歳入歳出予算の総額にそれぞれ1億3,792万9千円を追加し、
それぞれ総額を263億7,064万8千円とする案を原案のとおり可決しました。
歳入の主な内容
●�文化芸術創造拠点形成事業補助金�� �617万6千円
●�先導的官民連携支援事業補助金�� �1,496万5千円
●�子ども・子育て支援事業費交付金�� �2,323万円
歳出の主な内容
●�予防接種（風しんの追加的対策）�� �243万2千円
●�道路整備（駅前広場の改修工事など）�� �4,960万円
●�児童教育活動（少人数学級推進教員採用）�� �1,013万円

■�令和元年度各会計補正予算【原案可決】

会計名 補正額 補正後の金額

一 般 会 計 1億3,792万9千円 263億7,064万8千円

特 別 会 計 介 護 保 険 105万9千円 36億338万5千円

陳情� 市民等から陳情１件を受け付け、審議しました。

■�新倉ロータリーの不幸な事故が起きた横断歩道に歩行者用信号
機の設置に関する陳情【趣旨採択】
　新倉ロータリーの不幸な事故が起きた横断歩道に歩行者
用信号機を設置するために関係機関に働きかけてください。
※紙面の都合により、原文から抜粋した一部を掲載しています。

専決処分
【専決処分とは】議会が議決をしなければならない条例・予算などについて、市長
が議会を招集する時間がない緊急の場合、市長が議会に代わって処理を行うこと。
ただし、次の議会で報告し承認を求める必要があります。

■�和光市税条例等の一部を改正する条例を定めることについて【承認】
1�個人市民税�住宅ローン控除の拡充
2�法人市民税　3�固定資産税

■�和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を定めることに
ついて【承認】

■�和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例を定めるこ
とについて【承認】
保険税の軽減判定所得の基準額を引き上げ、対象を拡大します。

人事案件
■�和光市監査委員の選任について【同意】
　菅原満氏を選任することに同意しました。
■�和光市公平委員会員の選任について【同意】
　樫沢利博氏を選任することに同意しました。
■�和光市固定資産評価員の選任について【同意】
　鈴木克明氏を選任することに同意しました。

6月定例会の主な議案

令和元年第1回臨時会の審議結果
　令和元年5月20日（月）に第１回臨時会が開催され、市長から提出
された議案８件を審議しました。

■�消費税法の一部改正に伴う関係条例の整備に関する条例を定め
ることについて【原案可決】
　消費税法の一部改正に伴い、公の施設の使用料及び利用料金を消
費税率の引き上げに対応した額に改正するため、関係条例の整備を
行うものです。
■�使用料等の引き上げの対象となる施設等
①市立公園（�和光市アーバンアクア公園有料公園施設を含む）
②�コミュニティセンター（�吹上・新倉・牛房・白子）
③公民館（�中央・南・坂下）
④体育施設（�総合体育館・運動場・広沢小学校夜間照明）
⑤市民文化センター
⑥勤労福祉センター　⑦総合福祉会館（�地域福祉センター）

■�消費税法の一部改正に伴い、使用料、利用料金を引
き上げる

　予算の総額に歳入歳出それぞれ１億2,071万9千円を追加し、プ
レミアム付商品券交付事業に係る経費と財源を補正しました。

■�令和元年度一般会計補正予算【原案可決】

■�和光市庭球場設置及び管理条例を廃止する条例を定めることに
ついて【原案可決】
　和光市庭球場を廃止するため、和光市庭球場設置及び管理条例を
廃止する条例を提出したものです。

■�和光市庭球場を廃止する

議長 吉田�武司
当選3回。平成27年5月18日から平成29年6月1日
まで議会運営委員会委員長等を務める。

当選3回。平成27年5月18日から平成29年6月1日
まで文教厚生常任委員会委員長を務める。

副議長 待鳥�美光

議長からの挨拶
　和光市議会議員も改選を迎え、新たに18人の議員が決まりました。
　令和元年5月20日の臨時議会におきまして、議員各位のご推挙により議長
並びに副議長の要職に就任いたしました。責務の重大さを自覚し、市民本位
の議会運営に努めてまいります。
　来年は市制施行50周年を迎え、日々、生じる行政課題に的確に対応し、市
民の皆さまとともに、さらなる魅力ある「まちづくり」を目指してまいります。
　これからも、「開かれた議会」を目指して、さまざまな改革に取り組んでま
いります。ぜひ、会議の傍聴やホームページ、議会だより等をご覧いただき、
市議会に関心を持っていただけると幸いです。
　今後とも和光市議会にご期待下さいますとともに、変わらぬご指導を賜り
ますよう心からお願い申し上げます。

【市職員の不祥事について】
令和元年6月14日（金）と令和元年6月25日（火）の2回、全員協議会を行いま
した。原因究明と再発防止について今後調査を進めてまいります。

報告
■�繰越しの報告について【受理】
　市長から、一般会計・和光市駅北口土地区画整理事業特別会計・介
護保険特別会計・水道事業会計における今年度への予算の繰越し4
件が報告され、受理しました。

人事案件
■�和光市教育委員会委員の任命について【同意】
　木村�玲子氏を任命することに同意しました。
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　令和元年6月定例会は、6
月6日（木）から6月25日（火）
までの20日間にわたって開
かれました。
　今定例会では、市長から提
出された報告4件、議案7件、
陳情1件を審議しました。

改選後初の定例会
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齊藤誠（緑風会）

問駅北口区画整理、今後の予定は
答駅へのアクセス道路の整備目指す
質問▶駅北口土地区画整理事業の進捗状況を伺う。
建設部審議監▶外環を挟んだ地区西側の外環交差点付近
の区画道路12－1号線、旧駅北口土地区画整理事務所付近
の15−1号線、北口駅前線の3路線周辺の建物移転を進め、
駅へのアクセス道路の整備を目指します。北口駅前線の歩
道は、バリアフリーに配慮した構造で計画しています。高
度利用化については、更に合意形成を図り事業化を目指し
ます。
その他の質問事項▶市長の政策公約、市制施行50周年、文
書ペーパーレス化、交通安全

内山恵子（緑風会）

問九都県市合同防災訓練に市民参加を
答ボランティアセンター等を通じ募集
質問▶九都県市合同防災訓練では、運営に関わる市民や
中学生をどのように募集するのか。
危機管理監▶ボランティアスタッフの募集については、市
の防災事業に関わる方には直接案内をし、チラシ、広報わ
こう、ホームページ、防災防犯メール、ツイッターにより周
知を予定しています。
また、中学生等へは、社協のボラ
ンティアセンターを通じてボラン
ティア参加を呼びかけています。
その他の質問事項▶ファシリティ
マネジメント、学校施設管理

安保友博（緑風会）

問学童クラブの待機児童対策は
答既存施設を最大限活用し体制を整える
質問▶今年度、複数の学童クラブで3年生に多数の待機児
童が出たが、その対策は。
子どもあんしん部長▶児童1人当たりの面積基準を確保
した範囲内で必要な支援員等を増員して、定員を超える
児童数を受け入れています。今年度策定する計画では待
機児童の偏在等に対する必要な提供体制の量を把握し、
既存施設を最大限活用しながら提供体制を整えてまいり
ます。
その他の質問事項▶子育て支援、道路の安全、オリンピッ
ク・パラリンピック、産業支援

　

6
月
18
日（
火
）

1 2 3

伊藤妙子（公明党）

問循環バス改正で活気あふれる街に
答パブコメ募集で見直し進める
質問▶市内循環バス利用者は増加傾向と思うが、本数が
足りず和光市駅に出にくいとの声がある。利便性を図るた
め、より多くの意見を取り入れ、運行計画の見直し予定を
伺う。
建設部長▶循環バス利用者は、平成28年度から30年度ま
での傾向では約9千人増の17万6千人程度で増加傾向で
す。市民からの要望が多いため、運行計画見直しに着手し
ており、パブリックコメントを7〜8月にかけて募集しま
す。令和2年4月改正に向け、見直しを進めます。
その他の質問事項▶通学路の安全対策、「命の大切さ」学
ぶ授業、災害時の対応と対策

赤松祐造（まちづくり市民の会）

問駅北口高度化計画の中に多目的公共施設を
答どのような施設がよいか事業計画で検討
質問▶多額の公費をかける市施工事業、高度化計画の中
に市民が利用できる多目的公共施設をビルのフロアに作
ることを提案。
建設部審議監▶多目的公共施設は駅前好立地を生かし、
市民の利便性向上にどのような機能の公共施設がよいか、
今後の再開発事業計画の中で検討していきます。
その他の質問事項▶和光市選挙の低投票率対策、和光市
産業振興条例の策定、長期未着手・中央土地区画整理事
業、市北側地区の中学校建設、北原小学校の特別支援学級
設置、市内循環バス北コースの増便、赤池親水公園付近の
大型トラックの不法駐車対策

富澤啓二（公明党）

問推進計画を策定し食品ロス削減を
答計画策定について検討する
質問▶食品ロス削減に向け市は推進計画を策定し対策を
実施することになる。SDGs（持続可能な開発目標）に掲げ
られた食品ロスの半減と未利用食品の福祉的活用で「もっ
たいない」を「ありがとう」に変えるための取り組みを伺う。
市民環境部長▶食品ロス削減に向けた啓発を引き続き
行ってまいります。また、政府の基本方針、県の基本計画を
踏まえ「市町村食品ロス削減推進計画」策定について検討
します。
その他の質問事項▶養育支援、交通安全、羽田空港国際便
増便の影響、学校教育の国際化

　

6
月
19
日（
水
）
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小嶋智子（歩みの会）

問子ども達の安全な居場所づくりを
答児童の安全に配慮し活動を実施する
質問▶学童クラブの夏休み短期入所において、暑い時期に
子ども達が安心・安全に長い時間過ごせる環境は整ってい
るか。
子どもあんしん部長▶熱中症対策を実施するとともに、子
ども達に過度な負担がかからないよう配慮した活動の実
施を指導します。クーラーが完備されている教室の活用に
ついて、各学校にお願いし、協力をいただいています。
教育長▶学校行事等の教育活動に支障のない範囲で、クー
ラー設備のある施設を提供するよう協力をしていきます。
その他の質問事項▶教員の働き方改革、給食に関する取
組み、子育て支援、投票率の向上

金井伸夫（まちづくり市民の会）

問谷中土地区画整理事業の清算金説明は
答組合から地権者へ縦覧等行い対応
質問▶中央第二谷中土地区画整理事業は、事業は完成し、
2月に清算金徴収通知が地権者に送られ、清算手続きが進
行中だが、清算金が多額で当惑している地権者もいると伝
えられている。算定根拠の説明等対応を問う。
建設部長▶組合から地権者への説明は清算金を含む換地
計画の縦覧を、法の定めより長い5週間行い、区画整理だ
よりで解説する等しています。縦覧終了後も個別の問合せ
に対応していると聞いています。
その他の質問事項▶駅北口高度利用計画、公共施設等総
合管理計画、医療保険、国土強靭化地域計画

菅原満（新しい風・国民民主）

問送迎保育ステーションバスの有効活用を
答屋外活動の充実や安全性向上に寄与と認識
質問▶保育園の園外活動での安全確保などの観点から、
送迎保育ステーションバスの利活用の検討を進めてもら
いたい。
子どもあんしん部長▶本年4月に市域の中央エリアに近
い北エリアに保育所を開設するなど、待機児童対策として
の施設整備が進むと利用者は減少すると認識しています。
屋外遊戯施設への送迎事業は、安心安全な屋外活動や安
全性向上に大いに寄与するものと考えています。
その他の質問事項▶産業系プラスチック処理に関する環
境省の動向、外国人児童生徒への支援、会計年度任用職員
導入の準備

　

6
月
20
日（
木
）
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鳥飼雅司（日本共産党）

問在宅介護者に対して支援の充実を
答多様な選択肢も含め検討していく
質問▶在宅介護をされているご家族や老々介護で苦労さ
れている方々に対し、デマンドタクシーチケットの配布や
腰痛ベルトの支給等の支援は出来ないか。
松本市長▶介護者の支援として、市内循環バスの耐用年
数と合わせて、デマンドタクシーも検討する必要があると
認識しています。介護者の休息や一時的ケアなど、重要な
課題と認識し、支援に対し、多様な選択肢も含め検討して
いきます。
その他の質問事項▶全学校に多目的トイレの設置、就学援
助制度の項目の拡充、学童クラブの待機児童解消

松永靖恵（やさしい未来の会）

問就学相談時における合理的配慮は
答関係機関と連携し合意形成を図る
質問▶就学相談時において、合理的配慮を含めた就学相
談の進め方と、相談の内容について就学先とどのように連
携を取り、合理的配慮に基づいた支援をされるのか。
教育長▶個々のケースに応じ、最終的には保護者や本人の
意向を尊重しながら、就学先の決定について合意形成を図
るようにし、入学後も支援内容を教育支援プランに明記す
る等、合理的配慮に基づき丁寧な相談活動、切れ目のない
支援の提供を行っていきます。
その他の質問事項▶色覚チョーク、まちかど相談室協議事
項、地域コミュニティの活性化

萩原圭一（和光市民の会）

問財政の硬直化への対処は
答事務事業の見直し、都市基盤整備
質問▶経常収支比率が長期的に上昇傾向にあり、財政の
硬直化が進んでいる。どのように対処していくか。
企画部長▶歳出面では、事務事業を見直すなど、経常的経
費の抑制に努めます。
　歳入面では、土地区画整理事業等の都市基盤整備を確
実に進めることで、宅地の利用価値の向上や産業拠点の形
成に伴う市税収入の増加を図り、財政基盤の強化につなげ
ていくことが大切だと考えています。
その他の質問事項▶第五次総合振興計画、選挙の啓発、公
民館

　

6
月
21
日（
金
）
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内山恵子
（緑風会）

吉田武司
（議長は会派に属せず）

議長

待鳥美光
（新しい風・国民民主）

齊藤誠
（緑風会）

6月18日（火）

安保友博
（緑風会）

猪原陽輔
（新しい風・国民民主）

【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々
な角度から執行機関に対し事務の執行状況及び
将来に対する方針等について報告、説明を求めて
質問するものです。市民要望を交えながら議員自
身の意思に基づいて、質問することにより、より良
き方向へ執行機関の回答を引き出していくもの
で、各議員が力量を発揮する場でもあります｡

市政に対する

一般質問



猪原陽輔（新しい風・国民民主）

問外環上部の利活用検討の進捗は
答一部区域に一定規模の建物を建設できる
質問▶丸山台の外環自動車道の蓋かけ上部空間の利活用
に関して、東日本高速道路株式会社の耐震評価の結果を
待っていたが、進捗状況について伺う。
企画部長▶本年5月中旬に東日本高速道路株式会社から
耐震性の検証結果の連絡があり、12t荷重部分の一部区域
には一定規模の建物を建設することが可能とのことです。
今後、関係機関と制度面の課題や解決策について協議・調
整をしてまいります。
その他の質問事項▶歯周病疾患検診の受診勧奨、RPA
※�を活用した業務の効率化、市庁舎にぎわいプラン、豪雨
対策

待鳥美光（新しい風・国民民主）

問保育無償化へ ベビーシッターの質の確保を
答指導監督基準を満たすことが無償化の条件
質問▶10月の保育無償化に向け、ベビーシッターの保育の
質の確保について市の対応は。
子どもあんしん部長▶これまで基準のなかったベビーシッ
ターについて、保育士か看護師の資格所持者または都道府
県知事が行う保育に従事する者に関する研修修了者と内閣
府令で規定され、当市では、経過措置期間中も基準を適用・
遵守する条例改正を進めています。子どもたちの安全確保
最優先で、今後も指導監督指針に基づく指導監査を確実に
実施し、保育の質の確保に努めてまいります。
その他の質問事項▶公営保育所運営、ファミサポ事業、保育
園お散歩の安全、産業振興

齊藤克己（公明党）

問市図書館でパソコンネット接続を
答計画実現に向け取り組んでいく
質問▶現在、和光市図書館はWi-Fi接続はできるが、携帯
やタブレットに限られている。持参した自分のパソコンで
ネットに接続したいという要望は多く、導入を待っている。
図書館の利便性向上のため、早期の導入を求める。
教育部長▶近隣の相互利用をしている図書館では、設置
済みか近々設置予定で、和光市としても計画実現に向けて
取り組んでいきたいと考えています。
その他の質問事項▶市庁舎にぎわい
プラン基本方針、市道364号線の
交通安全対策

13

熊谷二郎（日本共産党）

問南口地下駐輪場の開場時刻改善を
答空港へのバス始発時刻に合わせ検討
質問▶駅南口自転車駐車場の利用者からの要望にこたえ、
羽田空港行きバスの始発時刻に間に合うよう、駐輪場の開
場時刻を早められないか。
建設部長▶現在、電車の始発時間に合わせて午前4時50分
に開場しています。今後羽田空港へのバスの発車時間に
合わせることについて検討し、羽田行き高速バスと自転車
駐車場の利用実態について
調査してまいります。
その他の質問事項▶中学校
建設、幼児教育無償化、平和
祈念事業

17

4 5

冨澤勝広（緑風会）

問固定資産税・都市計画税の誤評価
答還付する過年度分は9年分
質問▶固定資産税及び都市計画税の土地評価における奥
行長大補正の適用について、市が対象となる画地に奥行
長大補正を適用しなかったことは誤りであり、土地評価の
是正をするとしているが、平成30年度中に還付処理を行
わなかったのはなぜか。
総務部長▶対象が膨大な件数で、精査に時間を要したか
らです。令和元年度中に還付するため予算計上していま
す。平成30〜27年度までを過誤納還付金、平成26〜22年
度までを還付不能金として合計9年分を還付します。
その他の質問事項▶一市民一スポ－ツ、地域間交流、ス
ポーツ団体支援、学校給食

【RPA（Robotic�Process�Automation）】
物理的なロボットではなく、ロボットのように機能するソフトウェア
によって、膨大な事務作業などを自動化、効率化する取り組み。

※用語解説

常任委員会の審査 常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、本会議における
議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分割して任せることです。

【補助金の内容】
問�文化庁による文化芸術創造拠点形成事業助成金として、
和光市地域文化振興事業が採択されたが、内容を伺う。
答�10分の10の補助金です。埼玉県では3団体が補助金を受
けています。和光市で事業を実施するのは指定管理者の文化
振興公社です。内容は、童謡フェスティバルみんなでつくるコ
ンサート、清水かつら記念cocoroほっこりコンサート、ニュー
イヤーコンサート、オペラ彩によるグランドオペラです。
問�先導的官民連携支援事業補助金とは、どういった性格の
補助金なのか。
答�国交省からの補助金で、歳出の10分の10の補助金です。
市庁舎にぎわいプランのプロジェクトに係る補助金として、
民間活用の手法を検討するための調査委託料です。
※ 今定例会では、3件の議案及び1件の陳情が付託されまし

た。審査の結果、議案は全て可決し、陳情（第2号）は趣旨
採択と決しました。

【坂下庭球場を廃止することについて】
問�説明会の参加人数と説明内容を伺う。
答�2回の説明会への参加者は3名でした。地権者と
の協議により来年3月末をもって更地にして契約
を解除することになったため、約半年間の工事期
間をみて10月末で使用を中止することとなったと
いう説明をしました。
問�坂下庭球場は5,000人程度の利用者があるが、
11月以降の代替施設のキャパシティは十分か。
答�現在市内のテニスコートは17面あり、今回坂下
庭球場が3面廃止になりますが、今年度中にアーバ
ンアクア公園で新たに3面が整備される予定なの
で総面としては変わりません。
※ 今定例会では、災害弔慰金の支給等に関する条

例等4件の議案が付託されました。審査の結果、
議案は全て可決しました。

総務環境常任委員会

■常任委員会等の構成

■議会外構成各種委員等

文教厚生常任委員会

9

日時／11月6日（水）14：00～15：30
場所／�和光市役所�議事堂3階�全員協議会室
　9月定例会での平成30
年度和光市各会計決算審
査の概要報告と、市民との
意見交換会（テーマ「オリ
ンピック・パラリンピック
について」）を実施します。
　申し込み不要です。直接会場へお越しください。

議会報告会を開催します

前回の議会報告会の様子

総務環境常任委員会
委 員 長　富澤啓二
副委員長　金井伸夫
委　　員　 菅原満　　猪原陽輔 

鳥飼雅司　内山恵子 
齊藤誠　　萩原圭一 
吉田武司

監査委員
 菅原満

朝霞地区
一部事務組合
猪原陽輔　鳥飼雅司
齊藤誠　　金井伸夫

都市計画審議会
熊谷二郎　待鳥美光
赤松祐造　萩原圭一

民生委員推薦会
松永靖恵

青少年問題
協議会
伊藤妙子　冨澤勝広

文教厚生常任委員会
委 員 長　安保友博
副委員長　熊谷二郎
委　　員　 伊藤妙子　待鳥美光 

赤松祐造　小嶋智子 
松永靖恵　冨澤勝広 
齊藤克己

議会運営委員会
委 員 長　齊藤克己
副委員長　熊谷二郎
委　　員　 安保友博 

猪原陽輔 
赤松祐造
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齊藤克己
（公明党）

6月20日（木）

鳥飼雅司
（日本共産党）

小嶋智子
（歩みの会）

6月19日（水）

富澤啓二
（公明党）

赤松祐造
（まちづくり市民の会）

金井伸夫
（まちづくり市民の会）

冨澤勝広
（緑風会）

松永靖恵
（やさしい未来の会）

熊谷二郎
（日本共産党）

6月21日（金）

伊藤妙子
（公明党）

萩原圭一
（和光市民の会）

菅原満
（新しい風・国民民主）



■委員長��齊藤克己　■副委員長��熊谷二郎　■委員��安保友博　猪原陽輔　赤松祐造　■議長��吉田武司
■オブザーバー�� 待鳥美光（副議長）　小嶋智子　松永靖恵　萩原圭一議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択 （議長 吉田武司は会派に所属せず）
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令和元年第１回臨時会で審議された議案等の採決結果です。人事案件は除きます。
市長提出議案5件（人事案件3件を除く）
議案第29号 専決処分の承認を求めることについて

（和光市税条例等の一部を改正する条例を定めることについて） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 承認

議案第30号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例を定めることについて） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第31号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例を定めることについて） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第32号 和光市税条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第33号 令和元年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

令和元年6月定例会で審議された議案等の採決結果です。報告・人事案件は除きます。
市長提出議案6件（報告案件4件、人事案件1件を除く）
議案第35号 和光市手数料条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 原案可決
議案第36号 消費税法の一部改正に伴う関係条例の整備に関する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 原案可決
議案第37号 和光市庭球場設置及び管理条例を廃止する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第38号 災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第39号 令和元年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決
議案第40号 令和元年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

陳情1件
陳情第2号 新倉ロータリーの不幸な事故が起きた横断歩道に歩行者用信号機の設置に関する

陳情 △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ 趣旨採択

議案等の採決結果

　本会議の手話通訳・要約筆記を無料で手配します。また、市議会
だよりを音訳したＣＤを貸出します。お気軽にご連絡ください。
　市議会ホームページでも音声データを公開しています。

聴覚・視覚障がいのある皆さまへ

9月定例会の開催予定
9月 5日木	 開会、提案説明

11日水	 議案に対する質疑
12日木・13日金
17日火〜19日木	常任委員会

20日金
24日火〜26日木	市政に対する一般質問

30日月	 討論、採決、閉会

開会時間は、いずれの日も9：30の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順位は、9月3日（火）開催予定の
議会運営委員会で決定する予定です。決まり次第、市議会ホームページ、ポスターなどでお
知らせします。

●�請願・陳情の締め切りは8月28日（水）15：00の予定です。

▲	小さなお子さんと一緒に傍聴できる	
モニター傍聴室（議会棟	3階	第3委員
会室）もあります。

ぜひ、傍聴に
お越しください

議会録画配信・会議録検索システム
録画映像（委員会を除く）と会議録をインターネットで公開しています。

開催後5日目以降
（土曜日曜、祝日を除く）に
配信予定です。

議会
録画配信

6月定例会の会議録は
8月28日（水）から公開予定です。

会議録検索
システム

平成30年度 政務活動費交付状況をお知らせします
政務活動費は、議員の資質向上のため、調査研究その他の活動に必要な経費の一部として、議員の請求により1人当たり月額2万円を四半期ごと
に交付しています。
交付を受けた政務活動費の総額から必要経費を支出して残額がある場合は、政務活動費を返還することになっています。 （単位：円）

議員名 請求額
（A）

支給額
（B） 支出額 残額

（A）−（B）研究研修費 調査旅費 資料作成費 資料購入費 広報費 事務所費
菅 原 満 60,000 26,930 26,930 7,306 19,624 33,070
西 川 政 晴 180,000 180,000 180,478 83,776 1,050 7,183 62,069 26,400 0
熊 谷 二 郎 240,000 137,650 137,650 37,120 100,530 102,350
鳥 飼 雅 司 240,000 183,400 183,400 12,500 70,370 100,530 56,600
内 山 恵 子 240,000 204,756 204,756 80,018 124,738 35,244
吉 田 武 司 240,000 240,000 325,319 13,960 68,408 242,951 0
村田富士子 60,000 59,010 59,010 13,276 45,734 990
富 澤 啓 二 240,000 222,887 222,887 10,000 212,887 17,113
猪 原 陽 輔 240,000 27,419 27,419 3,000 13,236 11,183 212,581
待 鳥 美 光 240,000 240,000 240,689 46,000 41,740 90,625 62,324 0
吉田けさみ 240,000 172,278 172,278 5,855 65,893 100,530 67,722
赤 松 祐 造 240,000 240,000 296,338 210,215 86,123 0
安 保 友 博 240,000 212,580 212,580 6,680 84,399 121,501 27,420
吉 村 豪 介 180,000 0 0 180,000
小 嶋 智 子 240,000 240,000 240,660 27,000 10,800 202,860 0
金 井 伸 夫 240,000 146,880 146,880 146,880 93,120
齊 藤 秀 雄 0 0 0 0
齊 藤 克 己 60,000 27,592 27,592 25,000 2,592 32,408

計 3,420,000 2,561,382 2,704,866 295,434 1,050 311,311 906,442 1,164,229 26,400 858,618
※支出項目のうち、広聴費、人件費の支出はありませんでした。

■ 令和元年6月定例会から開会時間を 
9：30に変更しました

　会議の傍聴もしやす
くなりましたので、ぜひ
お越しください。

■ 放課後子ども総合プラン拠点施設 
「さつきのこ学童クラブ」を視察しました   
【6月14日（金）】

　第五小学校敷地
内に放課後児童健
全育成事業（学童ク
ラブ）とわこうっこ
クラブ事業を一体的
に運営する施設とし
て整備されました。

T O P I C S
定例会以外の

活動

広報   2019年8月号10 わこう市議会だより�2019�No.105�④


